

Änderungsantrag zur DS Nr. 2806/2018

## Trennung von Rad- und Fußweg

Die Verwaltung wird beauftragt, zwischen Am Hotholz und Ginkgo-Lösungs-Allee den bisher gemeinsam von Fußgängerinnen und Fußgängern und Fahrradfahrerinnen und Fahrradfahrern genutzten Weg solitär als Fahrradweg zu führen.

Nördlich davon wird ein mind.

3m breiter Fußweg angelegt.

Der Fußweg wird so zu anzuheben und wird klar vom Radweg abgegrenzt.

Begründung:

Durch diese Maßnahme wird das Konfliktpotential, das aus der Verwaltung resultiert, zwischen Kindern, Spielplatznutzern und Fahrradfahrerinnen und Fahrradfahrern vermindert.

SPD Fraktion <sup>für</sup>

Marius Cordes - der  
Bündnis 90 | DIE GRÜNEN